

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai “Penerapan Metode Eksperimen Untuk Meningkatkan Kemampuan Sains Pada Kelompok B1 Di RA Muslimat Nu Nahdlotul Athfal Gondangmanis Bae Kudus”, maka penulis dapat menarik kesimpulan seperti di bawah ini:

1. Proses persiapan kegiatan eksperimen pendidik menetapkan tujuan dari kegiatan eksperimen yang akan dilaksanakan serta alat dan bahan yang akan digunakan selama pelaksanaan eksperimen.
2. Penerapan metode eksperimen pendidik melaksanakan kegiatan dengan mencontohkan terlebih dahulu eksperimen yang akan dilaksanakan, membimbing dan mengawasi selama kegiatan eksperimen. Dalam penerapan pembelajaran dengan menggunakan metode eksperimen peserta didik dapat melakukan percobaan dan mengalami sendiri serta mampu membuktinya dengan sendiri eksperimen yang dilakukan.
3. Pendidik melakukan evaluasi dan penilaian kepada peserta didik setelah kegiatan pembelajaran dengan menerapkan metode eksperimen, pendidik memberikan penguatan dengan tanya jawab tentang eksperimen yang telah dilakukan. Kemudian pendidik melakukan penilaian sesuai dengan perkembangan peserta didik dalam proses pembelajaran dengan menerapkan metode eksperimen.

B. Saran

Adapun saran yang sekiranya akan bermanfaat untuk meningkatnya kemampuan sains pada peserta didik:

1. Hendaknya pihak sekolah untuk dapat lebih menyediakan fasilitas yang lebih mendukung lagi pembelajaran dengan menerapkan metode eksperimen. Dengan menyediakan media pembelajaran dan penggunaan metode yang tepat diharapkan meningkatnya kemampuan sains pada peserta didik.
2. Bagi guru diharapkan lebih sering penerapan metode eksperimen pada pembelajaran di kelas guna meningkatkan kemampuan sains pada peserta didik. Selain itu diharapkan pendidik akan lebih kreatif dalam menggunakan metode eksperimen dan kedepannya semoga kualitas pengajarnya dapat meningkat dengan baik.

C. Penutup

Alhamdulillah atas limpahan anugerah-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “*Penerapan Metode Eksperimen Untuk Meningkatkan Kemampuan Sains Pada Kelompok B1 Di RA Muslimat Nu Nahdlotul Athfal Gondangmanis Bae Kudus*”. Shalawat serta salam tidak lupa penulis kepada baginda Nabi Muhammad shallallahu ‘alaihi wasallam yang kita nantikan syafa’atnya di hari kiamat kelak.

Pada penyusunan skripsi ini penulis sangat menyadari masih banyak kekeliruan dan ketidaksempurnaan yang disebabkan dari keterbatasan penulis. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran, masukan dan kritikan yang dapat membangun kepada siapa saja yang membaca skripsi ini.

Akhirnya sebagai penutup, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mohon maaf atas segala kekurangan, kesalahan, dan ketidaksempurnaan. Dengan harapan skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membaca.

